

Herrn  
Bürgermeister Harald Reisner  
Lenbachplatz 18  
86529 Schrobenhausen

16. Dezember 2020

**Antrag zur Erneuerung der Altstadtstraßen und -gassen in Schrobenhausen**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
lieber Harry,

bei einer Begehung der Schrobenhausener Altstadt durch die Mitglieder der CSU/JU Fraktion wurden die zum Teil desolaten Zustände der historischen Altstadtseitenstraßen und -gassen besichtigt. Hier wurden große Straßenverwerfungen, aufgebrochene Asphaltdecken sowie notdürftig ausgebesserte Straßenlöcher in Augenschein genommen.

Teilweise ist die Verkehrssicherheit in den Seitenstraßen und -gassen in der Schrobenhausener Altstadt nicht mehr gegeben. Große Löcher, sich auflösender Oberflächenbelag, unbefestigte Straßenränder, lockere bzw. nicht vorhandene Pflastersteine, sowie schwer begehbare Pflasterflächen die fußgängerunfreundlich sind und ein hohes Unfallrisiko darstellen. Diese geflickten Oberflächen mit gefährlichen Stolperfallen prägen das Seitenstraßenbild in den Schrobenhausener Gassen. Besonders betroffen sind zum Beispiel die Kaminkehrergasse, die Bräuhasengasse oder auch die Nagelschmiedgasse.

Diese nur als Beispiel genannten Gassen bedarf es dringend der Sanierung. Ebenfalls zu erwähnen ist die negative touristische Außenwirkung bei Stadtführungen.

Daher schlagen wir der Verwaltung folgende Beschlussvorlage vor:

**Beschlussvorlage:**

Die Verwaltung wird beauftragt, für die Seitenstraßen und -gassen ein Sanierungskonzept zu erarbeiten, dieses den baldigen Einstieg in die weitere Sanierung und Wiederherstellung der Altstadtstraßen und -gassen beinhaltet.

Eine städtebauliche Fördermöglichkeit soll ebenfalls geprüft werden. Des Weiteren wird vorgeschlagen, eine erneute Begehung seitens der Stadt sowie der SZ „nach“ Corona zu forcieren.

Mit besten Empfehlungen

Dieter Kreisle  
Stadtrat/Kulturreferent



Matthias Reisner  
Stadtrat/Fraktionsvorsitzender